

Dominions. Entend négocier un traité d'extradition distinct avec les États-Unis 572

455. 15 mars *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Examine le projet de traité d'arbitrage et demande le point de vue canadien 573

456. 1^{er} juin *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Entend laisser périmer la Convention d'arbitrage 574

457. 9 juillet *Mémorandum du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre*. Examine le projet de référer à la Commission mixte internationale le différend relatif à la raffinerie de Trail 575

458. 2 août *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis*. Accepte de prévoir une exonération fiscale réciproque sur le commerce maritime 577

459. 18 sept. *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Signale que les États-Unis accepte cette exonération fiscale 577

460. 24 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires aux États-Unis*. Conclut l'accord d'exonération fiscale 578

461. 2 oct. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis*. Propose de négocier un accord sur les communications radio d'amateurs 579

462. 8 oct. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis*. L'avise que des permis seront délivrés aux émetteurs de grande puissance utilisant les mêmes longueurs d'ondes 580

463. 22 déc. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis*. Examine la décision d'accorder des permis 582

tary. States desire to negotiate separate extradition treaty with United States 572

455. Mar. 15 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Discusses draft arbitration treaty and requests Canadian views 573

456. June 1 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. States decision to allow Arbitration Convention to lapse 574

457. July 9 *Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Prime Minister*. Discusses proposed reference of Trail Smelter dispute to International Joint Commission .. 575

458. Aug. 2 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State of United States*. Agrees to arrange reciprocal shipping tax exemption 577

459. Sept. 18 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs*. Notes United States agreement with shipping tax arrangement 577

460. Sept. 24 *Secretary of State for External Affairs to Chargé d'Affaires in United States*. Concludes shipping tax arrangement 578

461. Oct. 2 *Minister in United States to Secretary of State of United States*. Proposes negotiation of agreement on amateur radio communications 579

462. Oct. 8 *Minister in United States to Secretary of State of United States*. Reports decision to license high-powered radio station on shared channel 580

463. Dec. 22 *Minister in United States to Secretary of State of United States*. Discusses decision to issue license 582

1929

464. 10 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Donne son adhésion à l'accord sur la radio amateur 583

1929

464. Jan. 10 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. Enters agreement on amateur radio 583